
様式第 2

下記のとおり発言したいから通告します。

平成 25年 5月 31日

小浜市議会議長 池 尾 正 彦 様

ロ

言順序 1 No.

平成OJ年
'月

Jノイ白

午((D・ 後 )

/0 時夕0分受年

小浜市議会議員 垣 本 正 直

童
日

生
回

発言の種別 □質疑 □討論 魃

[件名①]

小浜 白髭 「つばき回廊跡地」の活用について

(20字以内)

① 都市再生整備計画事業(小浜地区中・西部地切 について

② まちの駅について

③ 旭座の活用について

④ その他

[件名②]

北陸新幹線若狭ルー ト整備促進について

(20字以内)

① 若狭ルートの実現性について

② 琵琶湖若狭湾快速鉄道建設促進の取組との関係について

③ 今後の取組みについて

④ その他
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言順序 2 No./
多 様式第2

下記のとお り発言 したいか ら通告 します。

平成 25年 6月  5日

小浜市議会

議長   池尾 正彦 様

平成⊇ζ年
`月

ζ 日

午 (C)・ 後 )

8 時♪ο分受領

小浜市議会議員   風呂 繁昭

書通 告ロ

発言の種別 □質疑 □討論 日一般質問

[件名①]

文 化 財 の 活 か し方 に つ い て
(20字以内)

市内指定文化財

ユネスコ無形文化遺産 (和食)

酒井家文庫

[件名②]                       ~

公民 館 の あ り方 につ いて
(20字以内)

管理運営

指定管理

2



No.⊇
ご 様式第 2

[件名③]

障 が い者 につ

0雇用と就労

・ 優先調達推進法
・ 避難訓練

い  て

(20字以内)

[件名④]

(20字以内)

[件名⑤]

(2o字以内)
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様式第 2

発 言

下記のとお り発言、したいから通告 します。

平成 25年 6月 5日

小浜市議会議長

議長 池尾正彦  様

言l慣序 3 No.

平成2ξ年 `月 す日

午(GD e後 )

`' 時/夕分受領

童
日通 告

小浜市議会議員 小澤長純

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①]

北 陸 新 幹 線 若 狭 ル ー トの 早 期 実 現 に つ い て

①市長に最近の情勢と決意を問う

[件名②]

内 外 海 半 島 の 避 難 道 路 の 整 備 等 防 災 関 連 事 項 に

つ い て

①内外海半島の避難道路 (ト ンネル 0橋)の整備について

②地域防災計画 (原子力編)の見直し状況について

③市独自で取り組めることへの対応状況について

④津波ハザードマップについて

⑤自主防災組織の整備について

[件名③]

小浜市の各事業の整理・見直しについて

①予算総額、総事業数、廃止・新規事業数の推移について

②長期に渡る継続事業について

③廃止・見直しを検討している事業・施設について

④整理・見直しへの市民参画について
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様式第2

下記のとおり発言したいから通告します。

平成 25年 6月 5日

小浜市議会議長

議長 池尾正彦   様

童
日

通 告ロ

言順序 4 No。   1

平成⊇ξ年
`月

夕 日

午(CD・  後 )

夕 時
``分

受領

小浜市議会議 員  西木 清司

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①]

農 業施 策 につ い て
(20字以内)

① 市農業の現況について

・休耕地、耕作放棄地の経過と現状について

・農業就業者の経過と現状について

・鳥獣被害の経過と現状について

② 今後の農業施策について

・平野部、中山間地等の土地環境別の施策について

・就業者施策及び方向性について

③ 市農業の将来像について

・特化した産業化策、その他の施策について

[件名②]

市 内 の 道 路 イ ン フ ラ整 備 に つ い て
(20字以内)

国道整備の現状 と今後について

・国道 162号 大手橋・西津橋掛け替えについて

・国道 162号深谷～相生間の拡充整備について

県道整備の現状 と今後について

・県道岡田深谷間の整備促進について

・県道中井青井間の拡幅整備について

市道の現況について

・新設道路整備状況について

・既設道路整備状況について

①

②

③
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言順序 5 Nor  /
`  様式第2

下記のとおり発言したいから通告します。

坪我20′9年 ζ月 夕 日

小浜市議会

議長ガぇ多多  様

・
平成2F年 6月 ゞ 日

午((D・ 後 )

/ノ 時 ゛分受領

宮 崎 治 字 蔵

ロ
生
目

童
日

小墨立蓋会議員

発言の種別 □質疑 □討論 口生般質問

[件名①]

丁Pア
つ"て南〃 iと

(20字以内)

L_1_」 _主_lK空_丘_ま んgス イ人げ、スイ 復え赦  ‐
~丁

L_1_1_=量_′望_…久髭賓_r生

`ZИ

:磁蜜I%夏IIIIIZ互互II

11■_2_全111_査 ソ毛″ιしてぞ久¬、多スキ冬
ム_∠_■_¨12`霧_■_1■f_11れ を′″Ч″―/η ぅっ

[件名②]

″ヽ径のみ 核物 1旬
′
」

′

ι緩 刀 Li τ″ (20字以内)
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No. 2
・  様式第2

」
μ

　

の
　
・

″κン
`

,ι 甲

そイ」奮

r ・́ i(

ゃ孝燿み″りし●卜λ

(20字以内)

ll_燿__♪__■_/え_ヒ ノラィプ作っ口て

一
‘一孝一孝一乏一獅一

ヾ
一́一ノ一貿

一
の

一

一狂
一　
７
●
／

一

一１

一

ｆ

一

″

一

た

一

九

一

立

ん 4__ヒ_lJ_g

[件名④]

ッ‖多η
Ч
″フ■ tト 枚の各てた ″みて (20字以内)

[件名⑤]

(20字以内)
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言順序 6 No.
様式第 2

下記のとおり発言したいから通告します。      ,

平成 25年  6月  5日

小浜市議会

議長  池尾 正彦 様

平成0す年 Z月 夕 日

午(幅フ・後 )

//時 す分受領

小浜市議会議員 能登 恵子

ロ
生
ロ

圭
日

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①]

小浜市の男女共同参画推進について

(20字以内)

一、 女性の人権について

二、 男女共同参画推進状況と効果

小浜市の現状と今後の対策・政策

[件名②]

小 浜 の観 光 ま ちづ く りにつ い て
(20字以内)

一、来年開通の舞若道に向けての取 り組み状況

二、小浜市観光まちづ くり推進会議から

その他 (オープンデータについて)
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言順序 7
No,  ・

様式第2

下記のとおり発言したいから通告します。

平成  25年   6月    5日

小浜市議会議長  池尾 正彦 様

□質疑   □討論   ‖一般質FE5

平成⊇ダ準 Z月
`自

午 (⑪ a後
)

// 時夕/分受領

小浜市議会議員 下中 __雅之

暑目 生
ロ

-  1

発言の種別

[件名①]ガ 浜ヽ市の 6次産業化への取り組みについて

(20字以内)

① 現状について

② 課題について

③ 今後の取り組みについて

[件名②]災審時園援護者の避難支援について

(20字以内)

①課題について

②現状について

③今後の取り組みについて

91



言順序 8 No.

様式第2

下記のとお り発言 したいから通告 します。   `

平成 25年 6月 5日

小浜市議会議長

議長 池 尾 正 彦 様

平成⊇夕年 Z月
'日午(Gヲ ・後 )

//'時 女漁分受領

童
日

通 告ロ

小浜市議会議員 松 崎 圭 一 良5

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①]

舞鶴若 狭 自動 車道 小 浜 イ ンター につ い て
(20字以内)

① 間も無く7月 16日 でまる2年 となるが、供用開始 (2011年)後の状況は?

・当市の経済に与えた影響は?

・交流人口への貢献度合いは?(観光に及ぼした影響)

・その他、インターのメリットとデメリットは?

② 2014年度には、敦賀 JCTま で延伸するが、小浜インターの持って行き方は?

・ス トロー現象の懸念は?

・インター近辺の整備は?(イ ンターに特化した計画は?)

③ 過去に三菱地所サイモン榊 (旧 チェルシージャパン)等への誘致を働きかけた

事はあるのか ?

件名②]

拉 致 問題 の行 方 につ い て (20字以内)

① 昨今、近隣の韓国等からの拉致情報が、数多く発信されているが、市で把握し

ている国や県からの情報は?

※ 情報等が慌ただしくなって来ているが、内閣府へ情報採取は?

② 今後、如何なされるのか?

・関係機関とのコンタクトは?

・その他考えられる事は?
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